

## El IPC llega al 1,6% por la subida de los productos energéticos

- La previsión de inflación para 2017 y 2018 se mantiene sin cambios

**Madrid, 13 de septiembre de 2017.-** El índice de precios al consumo (IPC) subió un 0,2% en agosto, lo que elevó la tasa interanual de inflación hasta el 1,6%, como consecuencia del ascenso de los precios de los productos energéticos. El encarecimiento del petróleo durante el mes pasado contrastó con el descenso registrado en agosto de 2016 y su impacto contrarrestó la caída de dos décimas de la inflación subyacente, hasta el 1,2%, y el abaratamiento de los alimentos no elaborados, en particular la fruta.

Teniendo en cuenta la apreciación del euro, que tiende a moderar el impacto de la subida del precio del petróleo, así como el comportamiento reciente mejor de lo esperado de los componentes no energéticos del IPC, las previsiones para 2017 y 2018 se mantienen sin cambios. La previsión para la tasa media anual de este año continúa en el 1,9%, con una estimación del 0,8% para la tasa interanual de diciembre. Para el próximo, se espera una tasa media anual del 1,2%, con una interanual en diciembre del 1,6%.